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第４屆第 3 次臨時會第 4 次會議 

（中華民國 113 年 1 月 18 日上午 10 時 55 分） 

額數問題 

主席（康議長裕成）： 
各位同仁請就座，開會。（敲槌）先確認會議紀錄，昨天的會議紀錄已經放

在各位同仁的桌上，請大家參閱。有沒有意見？沒有意見，會議紀錄確認。（敲

槌） 

接著今天繼續二、三讀會，從交通委員會捷運局開始，請召集人上報告台…。 

林議員義迪： 
報告議長，一樣清點人數。 

主席（康議長裕成）： 
好，記名清點。黨團辦公室的議員同仁請趕快過來。 

本會議事組曾主任癸開： 
好，向大會報告，在場的議員有黃文志議員、林義迪議員、郭建盟議員、黃

飛鳳議員、張勝富議員、何權峰議員、高忠德議員、江瑞鴻議員、李喬如議員、

召集人李雨庭議員、議長，共計 11 位。 

主席（康議長裕成）： 
11 位。好，下午 3 點繼續開會，散會。（敲槌） 

各位同仁請就座，開會。（敲槌）李亞築議員。 

李議員亞築： 
本席要先提出異議，因為本席對我們的議事程序有很大的疑問。其實高雄市

議會委員抽選是一個滿重大的事情，以往都是透過政黨協商來協調，不知道為

什麼不願意經過政黨協商？而且國民黨團已經事前提出下個會期有兩席議員

不在高雄市議會了，所以本來委員會的席次就要做調整，委員會的席次調整

完，再來做抽選，才是比較合理的狀態。為什麼高雄市議會的議長聽不懂建議

呢？對不對？而且在抽選時發生什麼問題，議員的名牌被抽換來抽換去，這實

在很離譜！我想請議長來解釋這個到底合不合法？ 

第二點，你們這樣侵害高雄市議員的權益，這樣漠視高雄市民的民意，停滯

高雄市政府的預算，到底是何意？是因為高雄市議會的議長太蠻橫嗎？高雄市

議會並不是康裕成一人的專制政府，並不是你的專制王國，要稱王就回到民進

黨去稱王，建議民主進步黨的議長可以改名「民主退步黨的議長」。在這邊，

本席提出額數問題。 

主席（康議長裕成）： 
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清點人數，記名清點。 

本會文書組凃主任靜容（代理）： 
向大會報告，目前在現場的有李順進議員、陳美雅議員、鄭孟洳議員、李亞

築議員、簡煥宗議員、黃文益議員、張漢忠議員、陳善慧議員、高忠德議員、

李雅慧議員、黃秋媖議員、江瑞鴻議員、李喬如議員、陳慧文議員，還有召集

人邱俊憲議員、主席議長，共計 16 人。 

主席（康議長裕成）： 
散會。（敲槌） 


